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浩中 

    當初會來到生技學程，純粹是個機運，但四年過後，覺得自己很

幸運，我們學程的同學都很幸運；學程一屆的學生人數很少，但我們

不會孤單，反而使大家更團結、感情更深刻；我們必修少，但我們可

以通修其他系，甚至其他學院的課程，讓我們幾乎能善用全中興的資

源，來尋找自己的興趣，這彷彿是以整個學校為後盾，一步一步而無

憂地，探索自己通往未來的道路；大三時的必修「專題研究」，是個

研究所實習生的概念，透過一年的時間，來了解自己是否適合往研究

領域繼續深造，我想這一年會是很多人的轉捩點。 

    我還要感謝這四年所有助過我一臂之力的同儕與師長們，尤其在

大四準備研究所考試時，一起念書的同學、幫我寫推薦信的導師呂維

茗教授與我專題研究的林金源教授，沒有你們我無法開啟我人生的下

一個階段的旅程。 

    我很喜歡王升陽主任在我們大四時，不斷重複的一段話:「你們

大學畢業就是大人了，不論有沒有要讀研究所，都不再是個學生，已

經是社會新鮮人了，要開始負擔起責任了。」 

 

http://bpbiot.nchu.edu.tw/Center/TeacherInfo/EachTeacherInfo.aspx?SendID=84

